Terminan las visorias de Academia CONADE Básquetbol

** Jóvenes nacidos entre 2002 y 2007 probaron suerte en 10 ciudades diferentes // Boletín 4068



Los sueños de centenares de niños están puestos en ocupar un lugar dentro de Academia CONADE, y con esto cumplir la meta convertirse en deportistas de alto rendimiento.

Autor Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación 04 de julio de 2018

Categoría Comunicado

Ciudad de México, a 4 de julio del 2018 (CONAE).- Miles de aspirantes a lo largo y ancho del territorio nacional probaron sus habilidades dentro de la duela. Este sueño llamado Academia CONADE Basquetbol comenzó el 13 de abril en Ciudad Obregón, Sonora y recorrió miles de kilómetros para finalizar en la Ciudad de México.

Los sueños de centenares de niños están puestos en ocupar un lugar dentro de Academia CONADE, y con esto cumplir la meta convertirse en deportistas de alto rendimiento.



Tan sólo en la capital del país más de 600 niñas y niños buscaron la oportunidad de formar parte de la tercera generación de la Academia CONADE Básquetbol, sin embargo sólo los mejores llegan a formar parte del prestigioso grupo que reside en el CNAR.

Michel Frías Arluk es un joven que en la pasada fecha en Naucalpan, Estado de México, probó suerte, y a pesar de aún no estar descartado optó por acudir a la "Sala de armas Francisco Montes de Oca" al oriente de la capital para "asegurar" su estancia en la Academia. Sabe que eso no le garantiza su lugar, pero el sueño de formar parte es lo más importante para él.



"Aun no me han bateado de la prueba del Estado de México, pero quise venir por si las dudas", mencionó el joven aspirante.

Existen casos también de candidatos que tuvieron que recorrer varios kilómetros en búsqueda del sueño, tal es el caso de Morelia Chávez y Angélica Salinas originarias de Michoacán y que tuvieron que viajar durante 8 horas y espera su turno durante 5 horas por la gran cantidad de aspirantes con tal de estar presente en el último selectivo.



Morelia, con un metro setenta y ocho centímetros de estatura y 15 años de edad reconoce que practica voleibol, pero que en caso de ser seleccionada por ambas academias optaría mil veces por del deporte ráfaga.

Sin embargo la prueba más difícil aún no ha llegado, el próximo 14,15, 16 y 17 de Julio se llevará a cabo la final, donde los seleccionados de cada una de las 10 ciudades se verán las caras en la duela con el firme propósito de formar parte de la Academia y demostrar que son los próximos.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 🖹

